

# Ils se confrontent à l'histoire, sur le terrain



Yannick le Gallic, le professeur, Benjamin Boisteanu et les élèves de CM2, pour une page d'Histoire partagée, devant le monument aux morts.

Quest-France Publié le 25/11/2017 à 03h47

Le projet

« **Parler de 1918 : la fin de la Grande Guerre** ». Les élèves de CM2 de l'école Sainte-Anne, participent au concours annuel du Souvenir français du Morbihan.

Ils devront ainsi raconter l'angoisse des derniers mois de la « Grande Guerre » et la joie de l'annonce de l'armistice. Comment ils ont pu être vécus par les Poilus et leurs familles ?

Pour cela, les élèves vont réaliser un livret. Dedans, seront abordés les espoirs des soldats, de leurs familles, et la détresse physique et ou psychologique... Il devra aussi contenir un texte portant sur l'espoir de Paix pour le XXI<sup>e</sup> siècle.